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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

veaux
Question écrite n° 123413

Texte de la question

M. Denis Merville appelle l'attention de Mme la ministre de l'agriculture et de la pêche sur la crise économique
sans précédent que traverse la filière veaux de boucherie, qui pénalise très durement les producteurs
concernés. Conscient de cette situation, son prédécesseur a bien voulu annoncer lors du congrès de la
Fédération nationale bovine la mise en place d'une mission d'audit de cette filière afin de définir les orientations
stratégiques pour faire face à ces difficultés. Il la prie donc de bien vouloir lui préciser si cette mission a rendu
ses conclusions et, en tout état de cause, de prendre toutes les dispositions nécessaires visant à aider ces
producteurs à maintenir leur activité.
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